

# 多摩アマビ会報

発行2009年5月23日 第68号  
NHK 多摩アマチュアビデオクラブ  
電話042-361-5684

## 4月定例会報告

4月25日(土)午後1時30分～5時

会場：立川・NHK会議室 出席者 17名

2009年度第1回定例会がNHK海老澤カメラマンに出席いただき、会員16名との17名で行われました。例会は渡辺代表幹事の司会で進められました。

### 1. 放映ビデオの上映と検証

岡山・肥田さんが録画された4月分の3回7本を上映し、検証しました。この間に2人の会員の放映がありました。

菅原 富雄さん 4月8日放映 「腕相撲大会」



八王子駅前で行われた自由参加の腕相撲大会で、子供達や買い物途中の主婦、重量級の男子などが頭と技で勝負する姿が面白いと思った。

古谷 毅さん 4月14日放映 「夜桜ライトアップ」



調布・野川の桜並木のライトアップは照明会社が行うだけあって素晴らしいものです。初めてこれを撮影しました。

しました。

### 2. 自主作品の発表と海老澤講評・会員の合評

濱中 賢太郎さん 「梅郷に獅子が舞う」 7分40秒



数年前に撮影したのですが、吉野梅林のお祭りの一つです。勇壮な獅子舞に心を奪われました。

評：獅子舞の同じサイズのカットが連続しているので、異なるサイズと組み合わせよう工夫すべきだ。全体として単調で長過ぎる感じで、もっと短くてよかった。場所が判る、引いたカットが欲しかった。

岩沢 初男さん 「昭和公園お花見」 7分40秒



八王子ビデオクラブの撮影会の作品で、桜やポピー、チューリップの花が満開で、とても綺麗でした。

評：ズーム、パンが多過ぎる。その頭と終りは数秒間固定すること。クラブの撮影会だったら仲間のシャベリが欲しかった。

古谷 毅さん 「市民が創る桜ライトアップ」 6分



31秒 調布市の野川の桜ライトアップは照明会社が社員のお花見に始めたのを見た住民が、綺麗だから毎年やってもらいたいと要望して行われ、年々盛大になってきたものです。評：非常にいい感じで、来年はぜひ観に行きたい。

伊藤 幸晴さん 「1人3カメラに挑戦“ピアノ発表会”



編」 5分58秒 (HDV) 昨年からは挑戦している舞台もの撮影の「1人3カメラへの挑戦」の第2作で、昨年12月に行われたピアノ発表会を3カメラで撮影しました。

評：なかなか凄い立派な映像だった。Aカメラは凄いカメラだね。Cカメラの映像が少し落ちる感じだった。

保戸塚 時久さん 「コガタスズメバチ巣作りの1日」



8分20秒 (HDV) 6月に営巣を始めてから80日、最初の働き蜂が羽化してから45日目、多数になった働き蜂たち

は気温が高いこの日も巣の増設工事と餌の確保に朝から晩まで働き続けていた。朝6時から夕方6時30分までの12時間30分の記録をおよそ7分で高速再生して見る。評：凄い映像だったが、単調になっている嫌いあり、もう少し短めが良い。巣の場所がどこかが判る場面が欲しかった。

黒澤 眞さん 「あんずの里と上田城千本桜」 5分



20秒 (HDV) 信州は北信濃、千曲市に あんずの里を訪ねました。帰りに上田城千本桜を見て来ました。

評：ナレーションが良かった。花も綺麗な紀行もので、いい雰囲気が出ていた。

渡辺 實さん 「紅葉ミステリー」 5分00秒



紅葉の行き先が分らないミステリーツアーに1人で参加し、あいにくの曇り空のもとで冴えない紅葉を撮り、

夜間のライトアップ撮影に不満をもらった旅だった。

評：ナレーションが一人旅の寂しい雰囲気を出している。映像が安定しており、全体的にいい旅行の案内だったと思う。

菅原 富雄さん 「針供養祭」 6分50秒



「針」に対する感謝と苦勞をねぎらう“針供養祭”を撮影した。今では珍しい祭りであり、残したい伝統行事と思った。

評：針供養の行事を忠実に追って非常に良く分る作品だ。最後に針を埋めてしまうのは初めて見た。

菅原 正三さん 「フラワーフェスティバル」 8分



20秒(HDV)花の美しい姿を写しに昭和記念公園へ行って来ました。

評：綺麗な花で、盛んに

落ちる花びらの場面も良かった。ナレーションも落ち着いている。パンの終りの締めが足りない。

西尾 尚武さん 「ウインタープレゼント」 6分20



秒(HDV)「EDIUSでハイビジョン編集」の浜谷講座でビデオ編集を学んで出来た、初のハイビジョン作品です。

評：落ち着いて見られ、自分も行きたくなった。

加藤 須満子さん 「小平よさこい」 117分(DVD)



小平教育委員会主催、小平よさこいの会企画・運営の「小平よさこい」を撮影し、長編なので2枚のDVDにしました。一部分だけでも見

てください。評：舞台ものは事前にリハーサルを見て内容を理解していないと難しい。

## みんなの広場



引越しを決断

加藤 須満子

独身時代は下宿を五回も転々とし、煩わしさや大変さは体験していた。家族ができ、四十八年間住み慣れていた家で最後までと思っていたのに一大決心をし、娘達と一緒に暮らすことにした。  
昨年十一月の下旬引越してきた。何十年も手をつけていない荷物は大幅に整理でき身軽になった。五人家族時代を過ごした私には二人だけの生活は心細かった。安心して年老いる環境ができたことを喜びたい。腰痛や引越してできなかったビデオも復活させたい。家族の為に役立ちたいと思っている。

### 3. 『Q & Aコーナー』の復活

会員の疑問に思うこと、知りたいことを自由に発言し、相互に意見交換するコーナーを復活(クラブ発足から数年間実施していた)し、第1回は地デジ放送の録画問題で大いに話が弾みました。

### 4. 交流クラブの会報類を回覧

札幌支部報 3月、4月号、10周年記念特集号、金沢Vcc通信 4月、5月号、SAVCS通信 3月号、NHK全国アマビデオ事務局通信 No.55、56号を回覧しました。

### 6月撮影会のお知らせ

6月27日(土)(集合時刻・場所は後日連絡)

今年の撮影会は高幡不動尊境内のアジサイを題材に行うことが4月例会で決定されました。梅雨真っ最中ですが、雨で生気を示すアジサイを撮りましょう!

### 会報はホームページでご覧ください!

会報はクラブのホームページ(HP)でご覧ください。記録写真や動画も追いつ追いつに掲載していきます。

HPのURL: <http://www.hotozuka.com/nhktama/>

(編集・印刷: 渡辺 實)